
平成３１年 第１回教育委員会会議録 

東員町教育委員会 

 

１ 開    会 平成３１年１月２２日（火） 午前 ９時３０分 

 

２ 閉    会 平成３１年１月２２日（火） 午前１０時２５分 

 

３ 場    所 東員町総合文化センター 第一研修室 

 

４ 出  席  者 教育長 岡 野 譲 治 

 教育委員（教育長職務代理） 向 山 節 雄 

 教育委員 三 貫 納  幸 

 教育委員 木 村 陽 一 

 教育委員 松 宮 あ け み 

  ＜事 務 局＞ 事務局長 岩 田 浩 一 

 教育総務課長 伊 藤 正 樹 

 学校教育課長 日 置 貴 久 

 社会教育課長 石 川  清 

 教育総務課副参事 安 藤 裕 之 

 学校教育課主幹 伊 藤 隆 康 

 教育総務課長補佐 南 部 博 輝 

 教育総務課主事 伊 藤 晋 也 

 

５ 会 議 事 項  別紙のとおり 



（別紙）会議事項 

 

１ 開会の辞 

（岩田事務局長） 

ただ今から平成３１年第１回東員町教育委員会を開会いたします。 

それでは、教育長に進行をお願いいたします。 

 

２ 事務報告、事務計画 

（岡野教育長） 

事務報告（第３０回東員日本の第九演奏会、平成３１年成人式など）、

事務計画（平成３０年度第２回常任理事会、第１２回美し国三重市町

対抗駅伝など）について報告・説明。 

ただいまの事務報告、事務計画についてご質問やご意見はございませ

んか。 

（委員） 

質疑なし。 

（岡野教育長） 

特にないようですので、次の議事に入ります。 

 

３ 議  事 

（１）報告第１号 保育施設の利用定員の変更及び平成３１年度保育園・幼

稚園の園児数について 

（岡野教育長） 

報告第１号 保育施設の利用定員の変更及び平成３１年度保育園・幼

稚園の園児数について、事務局の説明を求めます。 

（日置学校教育課長） 

配布資料により説明。 

（岡野教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

（委員） 

保育士に年齢制限はありますか。 

（日置学校教育課長） 

免許資格は必要となりますが、年齢には特に制限はありません。 

（岩田事務局長） 

幼稚園教諭と保育士両方の資格が必要となっています。  

（日置学校教育課長） 

幼稚園教諭の免許を更新されず、保育士免許しかないという方がみえ

るかもしれません。 



（岡野教育長） 

少子化の時代にクラスが増えているというのは有り難い悩みではあり

ますが、点数に則って公平さを一番大事にしております。  

その他に、何かご質問等ございませんか。 

（委員） 

質疑なし 

（岡野教育長） 

特にないようですので、次の議事に入ります。 

 

（２）報告第２号 平成３０年度 全国体力・運動能力・運動習慣等調査の

結果について 

（岡野教育長） 

報告第２号 平成３０年度 全国体力・運動能力・運動習慣等調査の

結果について、事務局の説明を求めます。 

（学校教育課主幹） 

配布資料により説明。 

（岡野教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

（委員） 

この傾向は毎年小学校全体での傾向なのか、たまたまこの学年だけの

傾向なのかはわかりますか。 

（学校教育課主幹） 

学校間では、学年によって年度によって集団の中で差がありますが、

町全体では過去を見ても、ボール投げが全国平均に到達していないと

いうのがあります。 

（委員） 

中学校が全国平均に到達していないのは、毎年このような傾向にあり

ますか。 

（学校教育課主幹） 

資料には平成２８年度からの分しかありませんが、これまでも全国平

均より少し低いという結果になっています。 

（岡野教育長） 

中学２年生の子が小学５年生の頃はどのような状況でしたか。 

（学校教育課主幹） 

今手元にデータはありませんが、小学校はこれまでずっと平均を超え

ているので値はもっと高いと思います。 

（岡野教育長） 

１６年一貫教育プランは幼保小までの取り組みが多く、中学校が不十



分で、運動する子と運動しない子が二極化してきていると思っていま

す。この結果を受け、中学校に何を入れていくか考えていく必要があ

ります。 

（委員） 

中学校のクラブは、運動系と文化系の生徒数の割合はわかりますか。 

（学校教育課主幹） 

数字を今持ち合わせておりませんので、調べさせていただきます。  

（委員） 

運動系のクラブに入っている生徒の割合が、今回の調査に影響してい

る可能性もあるかと思いましたので、わかり次第教えてください。  

（岡野教育長） 

その他に、何かご質問等ございませんか。 

（各委員） 

質疑なし。 

（岡野教育長） 

特にないようですので、次の議事に入ります。 

 

（３）議案第１号 東員町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則

について 

（岡野教育長） 

議案第１号 東員町教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則

について、事務局の説明を求めます。 

（伊藤教育総務課長） 

配布資料により説明。 

（岡野教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

（委員） 

部制廃止は議会が決定したのですか。 

（岩田事務局長） 

条例ではなく規則で議案審議条件ではありませんので、承認の必要は

なく、総務課の人事部署が議会へ報告をしたという形になります。  

（委員） 

他市町と協議が必要となったときに、相手が部長でこちらが課長とな

ると、イメージ的には対等に話ができないように感じるので、町民と

しては、そのようなことがないよう頑張ってもらえればと思います。 

（岡野教育長） 

その他に、何かご質問等ございませんか。 

（各委員） 



質疑なし。 

（岡野教育長） 

特にないようですので、次の議事に入ります。 

 

（４）議案第２号 東員町学校給食調理業務等委託業者選定委員会設置要綱

の一部を改正する要綱について 

（岡野教育長） 

議案第２号 東員町学校給食調理業務等委託業者選定委員会設置要綱

の一部を改正する要綱について、事務局の説明を求めます。 

（教育総務課副参事） 

配布資料により説明。 

（岡野教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

（委員） 

給食センター長は、教育総務課長と別でいるという事ですか。 

（教育総務課副参事） 

そのとおりです。これまで教育総務課長が兼務しておりましたが、教

育総務課長と給食センター長が別々となり、給食センター長は副参事

となっています。 

（岡野教育長） 

その他に、何かご質問等ございませんか。 

（各委員） 

質疑なし。 

（岡野教育長） 

特にないようですので、次の議事に入ります。 

 

（５）議案第３号 東員町教育施設防犯カメラの設置及び運用に関する規程

について 

（岡野教育長） 

議案第３号 東員町教育施設防犯カメラの設置及び運用に関する規程

について、事務局の説明を求めます。 

（教育総務課課長補佐） 

配布資料により説明。 

（伊藤教育総務課長） 

中学校施設器物破損等の被害に関して説明。 

（岡野教育長） 

これらの件について、何かご質問等ございませんか。 

（委員） 



ごみ袋が燃やされ消された跡があるとの事でしたが、発見者が消した

のではなく、犯人が消していったという事ですか。 

（伊藤教育総務課長） 

そのように聞いております。 

（岡野教育長） 

東員第一中学校でガラスを割っていったのは大人とみられています。  

（委員） 

私が現場にいた頃の中学校は荒れていることがありましたが、折角東

員町の教育で安定してきたのに、地域住民からも不審な目で見られて

しまいそうで、非常に残念ですね。 

（岡野教育長） 

これまで培ってきたことが、こんなことで潰されてしまうと本当に残

念です。職員室の照明を夜間も点けっ放しにしておくと効果があると

いうので、費用もあまり掛からず良い発想だと思っています。 

その他に、何かご質問等ございませんか。 

（各委員） 

質疑なし。 

（岡野教育長） 

特にないようですので、次の議事に入ります。 

 

４ その他 

（１）後援について 

（岡野教育長） 

後援について、事務局から説明をお願いします。 

①後援第１号 「Dance studio a☆mieux 7th Exhibition」の後援について 

（石川社会教育課長） 

内容説明。 

②後援第２号 「第２６回春の文教まつり」の後援について 

（石川社会教育課長） 

内容説明。 

以上２件につきまして、教育推進上有益、問題ないものと判断いたし

ました。 

よろしくお願いいたします。 

（岡野教育長） 

これらの件について、他に何かご質問等はございませんか。 

（各委員） 

質疑なし。 

（岡野教育長） 



特にないようですので、後援することと決定いたします。 

 

（２）三重県市町教育委員会連絡協議会の役員について 

（伊藤教育総務課長） 

平成３１年度から向山委員が三重県市町教育委員会連絡協議会の副会

長に２年間の任期でお世話になることになりました。色々と御足労願

うことになるかと思いますが、よろしくお願いいたします。  

 

（３）卒業式・卒園式、入学式・入園式について 

（伊藤教育総務課長） 

平成３０年度の中学校卒業式が平成３１年３月７日（木）午前９時か

ら、小学校卒業式が平成３１年３月２０日（水）午前９時ないし午前

９時３０分から、幼稚園・保育園が平成３１年３月２２日（金）午前

９時３０分ないし午前１０時からということで、お願いしたいと思い

ます。お渡しした資料は本日現在のもので、人数等最終確認させてい

ただきまして、次回会議でお渡しできればと考えております。 

（岡野教育長） 

平成３１年度の幼稚園・保育園の入園式が、平成３１年４月１０日

（水）となっていますが、同日に三重県市町教育委員会連絡協議会の

会議が重なっていますね。 

（日置学校教育課長） 

本日１月２３日（水）の幼稚園・保育園の入園説明会で日程を通知す

ることとなっていますので、日程を変更するのは難しいと思います。  

（岡野教育長） 

今から入園式の日程を変更してしまうと混乱が起きてしまうので、私

と向山委員が出席予定の笹尾西幼稚園・笹尾第一保育園と笹尾東幼稚

園・笹尾第二保育園を、教育委員会の課長に代理で出席いただくとい

う事でお願いしたいと思います。 

 

（４）次回定例教育委員会日程について 

（岡野教育長） 

平成３１年２月１４日（木）午前１０時００分から開催することとし

てよろしいか。 

（各委員） 

異議なし。 

（伊藤教育総務課長） 

次回の教育委員会会議の前に、９時から総合教育会議を予定したいと

考えておりますので、よろしくお願いいたします。 



 

５ 閉会の辞 

（岡野教育長） 

これを持ちまして、平成３１年第１回東員町教育委員会を閉会といた

します。 

お疲れ様でした。 


